

ABSTRAK

Indah Rahma Fitri. 2019. “Analisis Ciri Kebahasaan dan Ejaan Teks Eksplanasi Siswa Kelas XI SMA Negeri 1 Payakumbuh”. *Skripsi*.
Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penggunaan ciri kebahasaan dan ejaan teks eksplanasi siswa kelas XI SMA Negeri 1 Payakumbuh. Teori-teori yang berhubungan dengan penelitian ini adalah: (1) pengertian teks eksplanasi, (2) ciri kebahasaan teks eksplanasi, dan (3) ejaan dalam teks eksplanasi siswa kelas XI SMA Negeri 1 Payakumbuh.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan metode deskriptif. Data dalam penelitian ini adalah penggunaan ciri kebahasaan dan ejaan dalam tulisan teks eksplanasi siswa kelas XI SMA Negeri 1 Payakumbuh. Sumber data dalam penelitian ini adalah tulisan teks eksplanasi siswa kelas XI SMA Negeri 1 Payakumbuh. Instrumen penelitian ini adalah peneliti sendiri dan dibantu oleh buku sumber tentang teks eksplanasi dan lembar catatan yang berkaitan dengan ciri kebahasaan dan ejaan dalam teks eksplanasi siswa kelas XI SMA Negeri 1 Payakumbuh. Setelah data terkumpul, dilakukan pemeriksaan dan analisis data dengan langkah-langkah berikut ini. *Pertama*, peneliti membaca teks tersebut. *Kedua*, menganalisis teks berdasarkan aspek yang diteliti, yaitu penggunaan ciri kebahasaan teks eksplanasi serta penggunaan ejaan yang terdapat dalam teks eksplanasi siswa kelas XI SMA Negeri 1 Payakumbuh. *Ketiga*, membuat kesimpulan.

Berdasarkan temuan penelitian dan pembahasan diperoleh simpulan sebagai berikut. *Pertama*, terdapat tiga penggunaan ciri kebahasaan teks eksplanasi siswa kelas XI SMA Negeri 1 Payakumbuh, yaitu menggunakan keterangan waktu, konjungsi kausalitas dan konjungsi kronologis. Misalnya, penggunaan kata *pertama*, *dan setelah* untuk keterangan waktu. Penggunaan konjungsi *kemudian*, *sementara itu*, dan *pada akhirnya* untuk konjungsi kronologis. Penggunaan konjungsi *sehingga*, *karena*, dan *oleh sebab itu* untuk konjungsi kausalitas. *Kedua*, penggunaan ejaan pada tulisan teks eksplanasi siswa kelas XI SMA Negeri 1 Payakumbuh. Ada tiga kesalahan penggunaan ejaan pada teks eksplanasi siswa kelas XI SMA Negeri 1 Payakumbuh. *Ketiga*, kesalahan penggunaan tersebut yaitu, kesalahan penggunaan huruf kapital, kesalahan penggunaan tanda titik dan kesalahan penggunaan tanda koma.